



Fallece Jorge Badía, consejero delegado de Cuatrecasas

El **consejero delegado de Cuatrecasas, Jorge Badía, falleció ayer** en Barcelona mientras montaba en bicicleta. De momento no ha podido ser aclarado el motivo de su muerte, por lo que hay que esperar a la autopsia para conocer la causa exacta.

Badía, de 59 años, **asesoraba a compañías en casos de conflictos societarios** complejos, según explica Cuatrecasas en su web. Era experto en la resolución de disputas entre socios, particularmente en las que se originan durante procesos de inversión y de fusión y adquisición de empresas. Entre su especialización también se cuenta la **representación de consejos de administración** en asuntos de responsabilidad de administradores.

Tras décadas desempeñando cargos de gestión interna, lideraba el desarrollo estratégico de la firma. **En abril de 2019 fue nombrado consejero delegado** del despacho. Hasta entonces desempeñaba el cargo de director general, un puesto que ocupaba desde 2015.

Desde su responsabilidad de consejero delegado, Badía ha dado un **importante imp**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |